



今年度RI会長は、青少年活動について、「青少年はロータリーだけでなくすべての人々にとっての未来であるからです。青少年のプログラムの強化に努めることにより、今日ここにいる私たちがやがて席を譲る日がやつて来たときに、強い責任感と倫理観を持つボランティア志向の新世代が、この会場の席を埋め尽くしてくれるはずです。これらの若い人たちは、私たちのはるか先に広がるロータリーの未来への架け橋なのです」と述べておられます。

この強い責任感と倫理観を持つボランティア志向の新世代の最も身近な存在がローターアクトクラブであります。

ご承知のように、ローターアクトクラブは、提唱ロータリークラブの近隣地区内に居住、就職または就学している18歳から30歳までの青年によって構成され、その目的は、「青年男女が個々の能力開発にあたって役立つ知識や技能を高め、それぞれの地域社会における物質的、あるいは社会的なニーズを取り組み、親睦と奉仕活動を通じて全世界の人々の間によりよい信頼関係を推進するための機会を提供することにある」とされています。

1968年3月に、米国ノースカロライナ州のノースシャーロットRCの提唱により、世

界最初の「ローターアクトクラブ」が結成されました。この発足に因んで特別週間が制定されています。

当地区では同じ年(1968年)7月に「大阪北ローターアクトクラブ」が設立され発足し、1969年3月に「大阪ローターアクトクラブ」と続き、以来、現在では21クラブが活動しています。これはRCの将来のための大きな資産であります。

どうぞ、この機会にRACの重要性をご理解いただき一層のご关心とご支援をお願いいたします。